## Carlos Simón presenta su colección otoño-invierno '99

El diseñador alcarreño ha elegido como escenario el palacio del Infantado

ALBERTO MORENO. Guadalajara El diseñador alcarreño Carlos Simón tiene su segunda cita con las pasarelas de Guadalajara. Fiel a la promesa realizada en su primer desfile, cuando aseguró que presentaría su nueva colección en febrero, Simón ofrecerá su particular estilo minimalista basado en la sencillez como sinónimo de elegancia.

En su presentación, la moda de Carlos Simón sorprendió positivamente. Ahora, su apuesta debe superar ese listón. Sin embargo, el alcarreño no se asusta por el reto. De momento ha conseguido la confianza de la empresa Azulejos Centenera, que patrocinará el desfile, junto con otras firmas comerciales. Su responsable, Santiago Ranz, señala que «nuestra empresa también es joven y cuando nos ha hecho falta una mano la hemos recibido; por eso estamos aquí».

UN MARCO INCOMPARABLE.— El desfile será el próximo sábado, día 12, en el incomparable marco del patio de Los Leones del Palacio del Infantado, a partir de las diez de la noche. «He elegido este lugar porque es el emblemático de Guadalajara. Puedo salir adelante en esto, pero siempre apoyándome en Guadalajara y hay que buscar sus rincones memora-

bles», asegura Simón. Su vinculación con la ciudad está siempre presente en su trabajo, aunque insiste en que «no se puede vivir sólo en una ciudad. Ahora soy nada, pero si estuviese en Madrid sería menos. Al ser Guadalajara una ciudad pequeña, parece que hay una posibilidad de salir a flote. Pero en cuanto a mercado, mi idea es ser un mayorista, vender a tiendas y tener en Guadalajara mi estudio, que es donde trabajo. Creo que a Guadalajara le falta una tienda de vestidos de novias, que sean únicos, de alta costura y no de serie».

Precisamente, un vestido de novia pondrá el broche final al desfile del sábado. Antes habrán paseado por la pasarela del Infantado catorce modelos, que ofrecerán unos setenta trajes en sus cincuenta salidas. Además, el diseñador adelanta que habrá «una sorpresa».

Carlos Simón dará a conocer la colección otoño-invierno 1999. Siguiendo esa línea minimalista, ofrecerá unos cortes muy cuidados, con colores cálidos y pasteles. Una ropa que, con el predominio de la chaqueta y el vestido, está dirigida a «la mujer que ronda los treinta años», según el diseñador.

El complicado reto que persigue Carlos Simón no se queda sólo en presentar sus colecciones. «Mi idea es que se cree en Guadalajara una pasarela, con otros diseñadores alcarreños, que sé que los hay, pero da algo de miedo lanzarse, aunque ese "difícil" hay que cambiarlo y se pueden crear cosas en Guadalajara», comenta el joven diseñador.



A.M.P.

Carlos Simón se ha rodeado de un grupo de colaboradores para realizar su segundo desfile.







C/ Francisco Aritio, 66-68, 1ª Planta, Local 13 y 14 Tlfno./Fax: 949 25 47 65 • URGENCIAS: 908 70 84 16